



Regierungsratsbeschluss vom 13. Dezember 2022

Anzug Sarah Wyss und Georg Mattmüller betreffend ambulante (hauswirtschaftliche) Dienstleistungen bedarfsgerecht und qualitativ hochstehend sicherstellen

P205387

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Sarah Wyss und Georg Mattmüller abzuschreiben.

Begründung

Der Regierungsrat legt in der Beantwortung des Anzugs dar, dass eine Unterversorgung im Bereich der hauswirtschaftlichen Dienstleistungen nicht feststellbar ist. Die Entwicklung der Anzahl Spitex-Anbieter in den letzten Jahren, die Vereinheitlichung der Voraussetzungen für alle Spitex-Anbieter (Vermeidung einer Ungleichbehandlung) sowie die Tatsache, dass die Leistungserbringung nach dem Grundsatz der Früherkennung und Prävention erfolgen muss, zeigen auf, dass die aktuelle Situation im Bereich der hauswirtschaftlichen Spitex-Leistungen nicht nur den Leitlinien der Alterspflegepolitik entspricht, sondern auch, dass die Grundversorgung sichergestellt ist.

